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FEDERAT ION  FRANCAISE  DE  NATAT ION  

COMITE  REGIONAL  D ’AUVERGNE  DE  NATAT ION  
CREPS  V ICHY  AUVERGNE  2  ROUTE  DE  CHARMEIL  
03700  BELLER IVE  SUR  ALL IER  

	  

	   	  

PROCES	  VERBAL	  DE	  LA	  REUNION	  DU	  COMITE	  DIRECTEUR	  
DU	  8	  SEPTEMBRE	  2012	  

Participants	  :	   	  

Denis	  CADON	   Président	  par	  intérim	  

Claudine	  CHARMEIL	   Secrétaire	  générale	  

Daniel	  CHALMETON	   Membre	  

Christiane	  COSTE	   Membre	  

Michèle	  DESORME	   Membre	  

Irène	  LAFFAY	   Membre	  

Christine	  PREVOT	   Membre	  

Excusés	  :	   	  

Patrick	  CROISY	   Membre	  

René	  GIRE	   Membre	  

Grégory	  NARCE	   Membre	  

Jean	  Marc	  SCHMITT	   Membre	  

Gérard	  SANCIAUME	   Membre	  

Yves	  TIBLES	   Membre	  

Sandrine	  UHL	   Membre	  

Absents	  :	   	  

Sandrine	  BARTHELEMY	   Membre	  

Corinne	  POEUF	   Membre	  

Assistent	   	  

Alain	  BERGON	   Président	  du	  Comité	  Départemental	  de	  l’Allier	  

Jean	  Paul	  NARCE	   Président	  du	  Comité	  Départemental	  de	  la	  Haute	  Loire	  

Hervé	  LEBAS	   CTS	  

Début	  à	  9h15	  

Introduction	  

Denis	   CADON	   remercie	   les	   participants	   pour	   cette	   première	   réunion	   physique	   du	   Comité	   Directeur	  
consécutive	  à	  	  la	  1ère	  réunion	  téléphonique	  du	  10	  juillet.	  

Après	   l’appel	  nominal,	  DC	  présente	   les	  excuses	  de	   la	  directrice	  du	  CREPS	  qui	  n’a	  pu	  être	  participer	  à	  nos	  
travaux	   et	   adresse	   les	   remerciements	   du	   CRAN	  pour	   la	  mise	   à	   disposition	   gratuite	   de	   la	   salle	   du	   conseil	  
d’administration	   et	   de	   l’amphithéâtre	   pour	   les	   différentes	   réunions	   de	   cette	   importante	   journée	  pour	   le	  
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comité	   régional.	   Ce	   geste	   s’inscrit	   dans	   les	   relations	   partenariales	   et	   de	   confiance	   entre	   le	   CRAN	   et	   le	  
CREPS.	  

DC	  présente	  l’ordre	  du	  jour,	  qui	  est	  essentiellement	  consacré	  à	  la	  préparation	  de	  l’assemblée	  générale	  de	  
l’après	  midi	  et	  de	  l’assemblée	  général	  élective	  du	  20	  octobre.	  

1 Point	  de	  la	  situation	  

DC	   commente	   le	   document	   qui	   sera	   présenté	   lors	   de	   l’assemblée	   générale	   de	   l’après	   midi.	   Il	   s’agit	  
d’exposer	  factuellement	  la	  situation	  et	  les	  principaux	  problèmes	  identifiés	  depuis	  le	  début	  juillet.	  

Le	   comité	  directeur	  valide	   le	  document	  après	  prise	  en	  compte	  des	  observations	   formulées	  en	   séance,	  et	  
son	  utilisation	  pour	  faciliter	   la	  compréhension	  et	  justifier	  des	  propositions	  qui	  seront	  faite	  pour	  présenter	  	  
le	  budget	  prévisionnel	  2012.	  

2 Informations	  sur	  la	  situation	  des	  emplois	  

Présentation	   de	   l’estimation	   du	   prévisionnel	   d’activité	   à	   la	   suite	   des	   contacts	   pris	   pour	   la	   validation	   des	  
différentes	   conventions	   initiées	   par	   la	   précédente	   équipe	   et	   la	   réunion	   de	   calage	   des	   emplois	   du	   temps	  
avec	  le	  CREPS.	  Des	  écarts	  importants	  ont	  été	  constatés	  par	  rapport	  à	  ce	  qui	  a	  été	  présenté	  lors	  du	  comité	  
directeur	  du	  13	  juin	  dernier.	  

Après	  ajustement	  des	  heures	  et	  des	  recettes	  correspondantes	   il	  apparaît	  que	   le	  volume	  actuel	  d’activités	  
ne	  permet	  pas	  de	  couvrir	  la	  charge	  nécessaire	  pour	  justifier	  l’ensemble	  des	  emplois	  du	  CRAN.	  De	  même	  les	  
recettes	  correspondantes	  sont	  très	  inférieures	  à	  la	  masse	  salariale.	  

Le	  travail	  doit	  être	  complété	  pour	  prendre	  en	  compte	   les	  activités	  pour	   le	  compte	  de	   l’ERFAN	  (formation	  
fédérale)	  et	   le	  CRAN	  (stages,	  fonctionnement	  de	  l’ETR,	  …).	  En	  fonction	  du	  résultat	  obtenu	  il	  conviendra	  le	  
cas	   échéant	   de	   prendre	   les	   mesures	   nécessaires	   pour	   ajuster	   la	   masse	   salariale	   à	   la	   capacité	   de	  
financement	  du	  CRAN.	  Plusieurs	  pistes	  sont	  à	  l’étude	  :	  modification	  du	  contrat	  de	  travail	  pour	  réduction	  du	  
temps	  de	  travail,	  rupture	  conventionnelle,	  voire	  licenciement.	  

3 Budget	  prévisionnel	  2012	  

Denis	   Cadon	   et	   Claudine	   Charmeil	   présentent	   le	   budget	   prévisionnel	   2012.	   Ils	   précisent	   les	   difficultés	  
rencontrées	  pour	  l’établir	  compte	  tenu	  des	  nombreuses	  incertitudes	  sur	  la	  situation	  réelle	  des	  finances	  du	  
comité.	  Ce	  budget	  est	  sincère	  mais	  des	  écarts	  sont	  à	  craindre	  en	  fin	  d’exercice.	  

Le	  budget	  présenté	  conduit	  à	  une	  perte	  de	  4	  312	  €.	  

Denis	  Cadon	  indique	  qu’il	  estime	  non	  envisageable	  de	  présenter	  un	  prévisionnel	  déficitaire	  et	  propose	  une	  
solution	   qui	   consisterait	   à	   ce	   que	   les	   comités	   départementaux	   abandonnent	   un	   tiers	   du	  montant	   de	   la	  
ristourne	  ce	  qui	  porterait	  à	  cette	  charge	  à	  14	  465	  €	  au	  lieu	  de	  21	  700	  €.	  Ainsi	  le	  budget	  prévisionnel	  2012	  
serait	  équilibré	  (résultat	  =	  2	  921	  €).	  En	  contre	  partie	  de	  cette	  réduction	  le	  CRAN	  réglerait	  la	  ristourne	  2011-‐
2012	  avant	  la	  fin	  d’année.	  	  

Par	   ailleurs	   une	   piste	   comparable	   est	   envisagée	   pour	   les	   arriérés	   des	   ristournes	   dues	   aux	   comités	  
départementaux	  pour	  les	  saisons	  précédentes.	  Le	  solde	  serait	  considéré	  comme	  un	  prêt	  des	  départements	  
consenti	  au	  CRAN	  qui	  serait	  remboursé	  sur	  la	  durée	  de	  l’olympiade	  à	  partir	  de	  l’année	  2013.	  

Après	  un	   large	  débat	  entre	   les	  membres	  du	   comité	  directeur	  et	   avec	  Alain	  Bergon	  et	   Jean	  Paul	  Narce	   la	  
proposition	  est	  entérinée	  et	  sera	  présentée	  à	  l’assemblée	  pour	  l’adoption	  du	  prévisionnel	  2012.	  
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4 Mise	  en	  conformité	  des	  statuts	  du	  Comité	  régional	  

Comme	  acté	  lors	  de	  la	  précédente	  réunion	  du	  comité	  directeur	  il	  est	  prévu	  de	  faire	  adopter	  lors	  de	  l’AG	  de	  
l’après-‐midi	   des	   nouveaux	   statuts	   pour	   le	   comité	   régional	   afin	   de	   se	   mettre	   en	   conformité	   avec	   ceux	  
proposés	  par	  la	  fédération.	  

Pour	  les	  éléments	  propres	  à	  chaque	  comité	  régional,	  il	  est	  retenu	  de	  proposer	  à	  l’assemblée	  :	  

• Maintien	  du	  siège	  à	  Vichy	  
• Nombre	  de	  membres	  du	  comité	  directeur	  porté	  à	  30	  (dont	  le	  médecin)	  

5 Assemblé	  élective	  du	  20	  octobre	  

Dans	   le	   cadre	   de	   la	   préparation	   des	   élections	   il	   est	   procédé	   au	   tirage	   au	   sort	   de	   la	   lettre	   pour	  
l’établissement	  de	  la	  liste	  des	  candidats	  :	  il	  s’agit	  du	  «	  L	  ».	  

6 Divers	  

DC	  informe	  le	  comité	  directeur	  de	  la	  sollicitation	  du	  président	  de	  la	  fédération	  pour	  que	  le	  comité	  régional	  
d’Auvergne	  reprenne	  l’organisation	  des	  championnats	  de	  France	  des	  Jeunes	  suite	  au	  désistement	  de	  Saint	  
Raphaël.	  

Après	  débat	   il	  est	  convenu	  que	  c’est	  prématuré	  compte	  tenu	  de	   la	  situation	  du	  CRAN.	  En	  revanche,	   il	  est	  
souhaité	   que	   d’ici	   la	   fin	   de	   l’olympiade	   le	   CRAN	   soit	   en	   capacité	   d’organiser	   en	   partenariat	   avec	   une	  
collectivité	  une	  épreuve	  nationale.	  

	  

La	  séance	  est	  levée	  à	  10:45	  

	  

	  

	   Denis	  CADON	  

	  
	  

Président	  par	  intérim	  

	  


